

Schützenfest der Siedlergemeinschaft Gievenbeck steht bevor

Nachfolger für Oliver Stuck und Chris Rensing gesucht

MÜNSTER-GIEVENBECK. Die Regenschaft von Oliver und Anja Stuck nähert sich dem Ende. Am Sonntag (30. Juni) wird die Siedlergemeinschaft Gievenbeck ihr neues Königspaar ermitteln.

Los geht das Fest bereits am Freitag (28. Juni) um 19.30 Uhr mit der Stangenkrönung, heißt es in einer Pressemitteilung der Siedlergemeinschaft. Unterstützt werden die Siedler dabei traditionell vom befreundeten Schützenverein Gievenbeck.

Am Samstag (29. Juni) steht ab 15.30 Uhr das Pokal- und Medaillenschießen auf dem Programm. Dort werden bei den Damen, Herren und Junioren die besten Schützen gesucht. Ab 17.30 Uhr werden die Jungschützen mit ihrem Königsschießen den Nachfolger von Chris Rensing ermitteln. Ab 20 Uhr startet dann



Die Siedlergemeinschaft Gievenbeck sucht Nachfolger für die Majestäten 2023 (v. l.): Jungschützenkönig Chris Rensing, Ehrendame Andrea Stockmann, Königin Anja Stuck und König Oliver Stuck sowie Ehrendame Gabi Musiolik.

Foto: Siedlergemeinschaft

im Festzelt die öffentliche Sommerparty, wozu alle interessierten Gievenbecker eingeladen sind. Für Unterhaltung und Musik wird an die-

sem Abend DJ Matthias von der „DJ Bande“ sorgen, so der Presstext weiter.

Der Sonntag (30. Juni) beginnt um 12 Uhr mit dem

Frühschoppen und dem gemeinsamen Mittagessen. Um 13.15 Uhr heißt es dann für alle „Antreten zum Festumzug durch die Siedlung“, bei dem

das amtierende Königspaar abgeholt und mit einem Fahenschlag geehrt wird. Anschließend erfolgt die Kranzniederlegung am Ehrenmal der Siedlergemeinschaft.

Um 15.30 Uhr beginnt auf dem Festplatz das Königsschießen. Besucher können sich währenddessen mit Kaffee und Kuchen stärken und einem Platzkonzert lauschen. Auch stehen an allen Tagen ein Getränke- und ein Imbissstand zur Verfügung. Für junge Gäste ist am Sonntag eine Hüpfburg aufgebaut. Zudem gib es eine große Tombola.

Die Proklamation des neuen Königspaares wird gegen 18.45 Uhr erwartet. Anschließend lädt die Siedlergemeinschaft alle Mitglieder und Gäste zu einem gemütlichen Ausklang ein, heißt es abschließend in der Pressemitteilung.